
SPD-Beiratsfraktion Vegesack            

An das 

Ortsamt Vegesack Bremen, den 12.09.2023

ANTRAG für die Beiratssitzung im Oktober

Feuerwerk durch Lasershow ersetzen!

Der Beirat Vegesack bittet das Vegesack Marketing zu prüfen, ob anstelle des

Feuerwerks eine Lasershow veranstaltet werden kann.

Begründung:

Der  Beirat  begrüßt  das  mittlerweile  sehr  bekannte  und  anerkannte Festival

Maritim und freut sich über den Erfolg weit über die Grenzen Vegesacks hinaus.

Es ist ein Publikumsmagnet, und das soll es bleiben! Auch das Feuerwerk zum

Ende des Festivals erfreut sich großer Beliebtheit und ist schon eine Tradition.

Allerdings  ist  die  Belastung  beim  Feuerwerk  durch  Feinstaub  und  die

Lärmbelästigung für Mensch und Tier erheblich. Mit einer Lasershow würde die

Tradition mit modernen Mittel weitergeführt und man könnte z.B. eine Motiv-

Lasershow veranstalten, die sich auch bereits  bei  anderen Veranstaltungen in

Bremen und auch in anderen Städten großer Beliebtheit erfreuen.

Das gilt auch für das Feuerwerk beim Vegesacker Markt, dass in diesem Jahr

bereits  durch  eine  andere  Aktion  erfolgreich  ersetzt  wurde,  was  wir  sehr

begrüßen. 
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